

ぐるっと
250キロ

第22回 関東畑野会総会

畑野

5月16日(日)東京「上野精養軒」を会場に、川村敏夫会長をはじめ大勢の会員の出席により、第22回関東畑野会総会が開催されました。

鏡開きの後の懇親会では、一宮神社宮青年による勇壮な鬼太鼓の熱演に、会場から歓声が大いに飛び交いました。佐渡おけさ踊りでは、会員の皆さんが次々と踊りに加わって大きな輪を作る一幕もあり、懐かしい故郷の芸能を存分に楽しんでいました。

佐渡市からは高野市長および市議会議員をはじめ10名が参加し、会員の皆さんとの親睦を深めて来ました。お土産としてお渡しした小倉山菜生産組合のキウイフルーツジャムと梅ジャムのセットは大変喜ばれ、また会場では(株)吉池による特産品販売コーナーが人気を呼ぶなど好評のうちに幕を閉じました。



第22回 関東畑野会総会



盛大に行われた総会▲

ぐるっと
250キロ

大会本番を目指して ジュニアトライアスロンスクール

真野

5月15日(土)、「ジュニアトライアスロンスクール」が吉岡の佐渡スポーツハウスで行われました。

2回目の開催となった今回は小学生19人が参加し、バイクの指導を受けました。

佐渡トライアスロンクラブメンバーの指導の下、「スラローム」「クランク」「コーナーリング」等の基礎を学びました。バイクに慣れてきたところで、4年生以上は公道10キロのコースを走行。その後は、全員でスイムを楽しみました。

参加者たちは9月5日(日)開催の佐渡ちびっこ・ジュニアトライアスロン大会を目指して頑張ります。



指導を受ける小学生



スラローム

ぐるっと
250キロ

グランドフェスタ はもち

羽茂

5月16日(日)、健康の増進と住民相互の親睦を図る「第7回グランドフェスタはもち」が羽茂小学校体育館を会場に行われました。グラウンドでの開催が予定されていましたが、あいにくの雨のため体育館となりました。

レクリエーション性に趣向を凝らした種目に各分館とも白熱し、大きな声援を送っていました。今年の優勝は、飯岡分館チームでした。



それいけダービー・馬跳びリレー▲



幼児びっくり玉手箱▲



足並み揃えて・ムカデレース▲



キンボール(大玉)運び▲

